
A6 Hafencenter Anregung für Bebauungsplan einreichen

Antragsteller*in: Silas Denz
Tagesordnungspunkt: 5. Anträge

Antragstext

Dem Rat oder Bezirksvertretung reichen wir eine Anregung für einen neuen 
Bebauungsplan des Hafencenters ein.

Dabei stellen wir unsere Forderungen für eine akzeptable Nutzung des Areals vor.

Insbesondere kann eine Autofreie Nutzung des Areals im Hinblick auf den bereits 
gekippten Bebauungsplan erfolgsversprechend sein. Denn gerade im Bebauungsplan 
wird festgelegt ob und wie Stellplätze für PkW geschaffen werden.

Eventuell kann ebenfalls ein städtebaulicher Vertrag mit dem Investor neu 
erstellt oder geändert werden und zusätzlich Stroetmann zu einer Vereinbarung 
mit den Mietern gebracht werden.

Der genaue Inhalt und das Vorgehen müssen noch erörtert werden.

Begründung

Wohnen scheint das Top-Thema jetzt und in Zukunft in Münster zu sein. Ebenfalls fürchten sich laut
"MünsterZukünfte 20|30|50" ein großer Teil vor Gentrifizierung. Autofreies Wohnen wie in der
Weißenburgsiedlung verhindert zum einen eine (Umwelt-, Lärm-, Verkehrs-)Belastung durch Pkw-
Verkehr und zum anderen verhält es sich äußerstsozial. Denn vor allem sozial Schwache sind
diejenigen, die kein Auto besitzen, während Gutverdiener mit mehreren Autos per Haushalt und
Oberklassewagen (SUVs) die Situation verschärfen. Der Wohnraum wäre also bereits ohne sozial
geförderten Wohnraum nicht für Luxusappartments geeignet.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10


	A6 Hafencenter Anregung für Bebauungsplan einreichen
	Antragstext
	Begründung


